



Das Rheidter Prinzengefolge ist komplett. Jetzt warten wir auf das Motto der neuen Session

In der Session 2023/24 wird das Festkomitee Rheidter Karneval (FRK) erneut das Gefolge und die Tollität(en) in Rheidt stellen. Wer die Rheidter Jecken durch die kommende Session führen wird, bleibt jedoch – nach alter Rheidter Tradition – bis zum Sessionseröffnungsball am 4. November ein Geheimnis.

Um die Jecken jedoch bereits vor dem Start der Session etwas näher mit dem Gefolge der kommenden Session bekanntzumachen, wurden die Gefolgemitglieder in den letzten Ausgaben hier kurz vorgestellt. Das neue Motto, unter dem das Gefolge durch die Session ziehen wird, präsentiert das Gefolge nächste Woche ebenfalls hier in der Montagszeitung.

Helmut Esch



Sorgt federführend dafür, dass ein Sonntagszug stattfindet: Helmut Esch

Mein Name ist Helmut Esch. Ich bin 67 Jahre alt und bin seit über 44 Jahren mit meiner Frau Erika verheiratet. Gemeinsam haben wir vier – inzwischen erwachsene – Töchter und aktuell sechs Enkel. Ebenfalls alles Mädchen. In Rheidt wohne ich mit meiner Familie nun schon seit mehr als 20 Jahren, gebürtig komme ich allerdings aus Sieglar. Von 1981 bis 2019 stand ich als Beamter in Diensten der Stadtverwaltung. Im Karneval bin ich kein unbeschriebenes Blatt. Seit 2010 bin ich aktives Mitglied im Festkomitee Rheidter Karneval und hier auch seit mehreren Jahren als Zugleiter ein Teil des Vorstandes. Bereits in drei Prinzengefolgen war ich mit von der Partie: im Gefolge des Verschönervereins unter Prinz Wolfgang I. (2009), als Adjutant des Dreigestirns unter Prinz Tobias II. (2015) des FC Hertha Rheidt und im Gefolge von Prinz Matthias I. (2017), dem bisher letzten Prinzen des Festkomitees.

Jürgen Grohs



Prinz, Bauer und langjähriger Geschäftsführer: Jürgen Grohs

Ich bin Jürgen Grohs, 67 Jahre und lebe gemeinsam mit meiner Frau Doris, mit der ich nun seit 35 Jahren verheiratet bin, in Rheidt. Hier wohne ich nun schon seit über 40 Jahren, geboren wurde ich in jedoch Duisburg. Doris und ich haben zwei erwachsene Kinder, Patrick und Vanessa. Inzwischen genieße ich meinen wohlverdienten Ruhestand. Im Rheidter Ortsleben bin ich bereits über viele Jahre hinweg aktiv. So bekleide ich zum Beispiel das Amt des ersten Vorsitzenden beim MGV. Im Karneval engagiere ich mich ebenso schon über längere Zeit. Weit über ein Jahrzehnt war ich Geschäftsführer des FRK und wirkte bereits in mehreren Gefolgen mit. In der Session 2006 stand ich als Prinz Jürgen II. mit einem Gefolge des FRK an der Spitze der Rheidter Jecken. Die Session 2018 durfte ich dann als Bauer im MGV-Dreigestirn erleben. Nachdem ich bereits Prinz und Bauer war, wird es dieses Mal vielleicht die Jungfrau?

Hans Dieter Swiers



Karneval und Gesang zählen zu seinen Hobbies: Hans Dieter Swiers

Ich heiße Hans Dieter Swiers, wurde 1953 geboren und wohne gemeinsam mit meiner Frau Petra im schönen Rheidt. Wir haben zwei erwachsene Söhne und inzwischen auch fünf Enkelkinder. Seit 2019 genieße ich nun meinen wohlverdienten Ruhestand. Davor habe ich bei der Firma Reifenhäuser gearbeitet und war als Service-Techniker in der Welt unterwegs und habe dabei eine ganze Reihe von Ländern bereist. Seit 2017 bin ich aktives Mitglied im Festkomitee Rheidter Karneval. Im selben Jahr war ich auch Teil des FRK-Prinzengefolges mit dem ich unseren Prinzen Matthias I. durch die Session begleiten durfte. Im Verein engagiere ich mich in den Abteilungen Event sowie Halle und Fuhrpark. Entsprechend häufig bin ich in der Wagenbauhalle, wo ich inzwischen den größten Teil meiner Freizeit damit verbringe, die Wagen des FRK in Schuss zu halten, oder neue Karnevalswagen zu bauen. Daneben singe ich als 1. Bass im Chor des MGV.